



El Festival de Blues de Béjar extiende su música a Hervás, Baños y Candelario

EL NORTE

BÉJAR. El XXIII Festival Internacional de Blues de Castilla y León, que se celebrará entre los días 14 y 17 de julio, reunirá a diez prestigiosas bandas del panorama mundial en Béjar y extenderá su programa musical a municipios de su entorno, con actuaciones en Hervás y Baños de Montemayor (Cáceres) y en Candelario. El cartel de conciertos en la bejarana plaza de toros de El Castañar brindará la oportunidad de escuchar a Dr. Feelgood, Alexis Evans, Will Jacobs & Marcos Coll Blues Band, The Sweet Vandals y Red House Revival, el 15 de julio; y a Nine Below Zero, Matt Schofield, Steffen Morrison, The Reverend Shawn Amos & The Brotherhood y Little G Weevil & Danny del Toro Blues Band, el día 16. La 'fiesta del blues' salmantina incluirá una extensa programación paralela con talleres, masterclass, mercadillos y los vermutos musicales de La Alquitara.

El XXIII Festival Internacional de Blues de Castilla y León está organizado por el Café Blues La Alquitara, con el apoyo de la Junta y la Diputación de Salamanca; la ayuda del Ayuntamiento de Béjar, el de Hervás, el de Candelario y el de Baños de Montemayor, y la colaboración de El Águila, Radio 3, Universidad de Salamanca, Coca Cola y el restaurante La Cerrallana.